

Geglückter Verkauf

Spanien

05.06.2014

Ich möchte mich beim hl. Josefmaria bedanken, dass er uns die Gnade gewährt hat, die Etage meines Bruders, an der ich auch Anteile habe, endlich verkaufen zu können, nachdem alle früheren Versuche gescheitert waren.

Ich betete lange Zeit erfolglos dafür und gab dann auf. Nach einigen Monaten versuchte ich es von neuem, obwohl ich kaum Hoffnung

auf Erfolg hatte. Ich hatte zunehmend das Gefühl, dass es enorm schwierig sein würde, einen Käufer zu finden. Schließlich erhielt ich den Anruf eines Interessenten, der erstaunlicherweise bereit war, die Wohnung zu kaufen.

Ich schreibe diese Gebetserhörung, um auch anderen Mut zu machen auf seine wunderbare Fürsprache zu vertrauen. Es schien unmöglich, aber er hat es möglich gemacht.

Herzlichen Dank, heiliger Josefmaria. Und verzeih, dass ich so wenig überzeugt von deiner Hilfe war.
